## 専門医師の方々と知識や経験を共有しながら、

アレルギー疾患と真摯に向き合っていく。

全国における気管支喘息の患者 木化や肥満体質の増加、 で内科研修医に従事していた ると言われている。その主な原忠者は日本国民の約10%にのぼ 正されていたが、<br />
現在では喘息 釵は、全人口の約3%程度と推 [と考えられるのが食生活の欧 983年のこと。当時、

拡大など、生活習慣の変化だ 医療の進歩に伴って重篤な患

み入れたのは、 保澤氏がこの分野に足を踏 広島大学病院

要だと感じました」。 かった。そこに危機感を抱き、治療継続率は高いとは思えな り専門性の高い医療機関が必

診療活動のみならず、 情報にアンテナを張りながら クを開院。現在も最新の研究や して2003年に広島アレルギー呼吸器クリニッ る医療なのかが分かる。睡眠時 ばいかに身近に必要とされてい 息をはじめとしてアレルギー性 アは多岐に渡る。気管支喘 レルギー疾患の診療範囲 現代病の一種に

な症例の積み重ねが必要とな ていった。その最前線にいた医 を使う従来の方法からステロ 喘息の治療は1990年頃か を吸入する方法へと、診療の

ティングも、アレルギー疾患や無呼吸症候群や禁煙コンサル

呼吸器内科に付随する診療項目

方でしたが、外来の喘息患者の 「患者数は年々増え続ける一 喘息治療の新た

ソンの方にも通いやすい体制も には広島市・中区のオフィス街 と説明が患者さんに伝わり、 により治療経過のモニタリング 喘息というと、 このシステムを活用すること 子どもの病気

になってから発症するケー かもしれないが、実際には大人

出てきているが、保澤氏は、こ

のかもしれません。そこで私た くり聞く時間を確保する。 が継続的に通院しやすいシステ したスケジュール管理は、院内 ム作りに注力してきました。 待ち時間を

ともあるという。 などから医師が見学に訪れるこ 同医院の設備を聞きつけ、関東 る呼気一酸化窒素測定器などが るよう、同医院は設備投資も積 者の立場に寄り添って、 取り揃えられている。現在では 極的に行ってきた。 呼吸抵抗測 喘息性の炎症などを診

ら、力強く着実に、医療の発展 思っています」。 治療の現場に情熱を注ぎなが

性のあるアレルギー物質が多く 常には、再発の要因となる可能 でいる方に適切な医療を施すこ じ専門医師の方々にも啓発し、られています。正しい知識を同 アレルギー疾患で人知れず悩ん 「私ひとりでできる医療は限

かに研鑽を積み重ね、 る医療というフィ 始められるかどうか。 すぎません。他人に必要とされ けても、それは個人の夢物語に 分が必要とされていることを い。私にとっての挑戦とは、

広島アレルギー呼吸器クリニック http://www.harg.info/

前に進むことができるのか。

喘息を中心としたアレルギ

